

63. 27 nov. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Laisse au Conseil le soin de décider le retrait des troupes de l'expédition sibérienne 54
64. 27 nov. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Annonce que Radcliffe accepte le retrait mais demande que les instructeurs restent 54
65. 28 nov. *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre*. Demande une déclaration publique du ministre d'Outre-Mer donnant les raisons de la participation canadienne en Sibérie 54
66. 29 nov. *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre*. Annonce la décision de poursuivre l'expédition sibérienne 55
67. 2 déc. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Fournit des renseignements sur les effectifs canadiens en Sibérie 55
68. 4 déc. *Le chef de l'État-major général au ministère de la Guerre*. Demande instamment le retrait des Forces canadiennes servant en Sibérie 56
69. 6 déc. *Ministère de la Guerre au chef de l'État-Major général*. Accepte le retrait des Forces canadiennes dans un proche avenir 56
70. 6 déc. *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre*. Suggère que le gouvernement britannique se prononce sur la question sibérienne et d'ici là refuse que les troupes canadiennes soient envoyées à l'intérieur 56
71. 7 déc. *Le Premier ministre par intérim au Premier ministre*. Demande que des dispositions soient prises en vue du prompt rapatriement des troupes canadiennes 57
72. 9 déc. *Le Premier ministre au Premier ministre par intérim*. Charge le Conseil de statuer sur la question sibérienne 57
73. 22 déc. *Le chef de l'État-major général au ministère de la Guerre*. Décrit les conditions relatives à l'emploi des troupes canadiennes en Sibérie 58
74. 23 déc. *Extrait du procès-verbal du Cabinet impérial de guerre*. Relate l'opinion de M. Borden sur le retrait des troupes canadiennes servant en Sibérie 58
63. Nov. 27 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Agrees to withdrawal from Siberian Expedition if Cabinet considers it imperative 54
64. Nov. 27 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Reports Radcliffe agrees to withdrawal but requests that instructors remain 54
65. Nov. 28 *Acting Prime Minister to Prime Minister*. Requests public statement by Overseas Minister giving reasons for Canadian participation in Siberia 54
66. Nov. 29 *Acting Prime Minister to Prime Minister*. Reports decision to proceed with Siberian Expedition 55
67. Dec. 2 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Reports details of Canadian Forces in Siberia 55
68. Dec. 4 *Chief of General Staff to War Office*. Urges early withdrawal of Canadian Forces from Siberia 56
69. Dec. 6 *War Office to Chief of General Staff*. Agrees to early withdrawal of Canadian Forces 56
70. Dec. 6 *Acting Prime Minister to Prime Minister*. Suggests British policy statement on Siberia and refuses to move Canadian forces inland 56
71. Dec. 7 *Acting Prime Minister to Prime Minister*. Urges definite arrangement for early withdrawal from Siberia 57
72. Dec. 9 *Prime Minister to Acting Prime Minister*. Gives Council full responsibility for decision on Siberia 57
73. Dec. 22 *Chief of General Staff to War Office*. States conditions governing use of Canadian troops in Siberia 58
74. Dec. 23 *Extract from Minutes of Imperial War Cabinet*. Records Borden's position on Canadian withdrawal from Siberia 58